

Ich schließe mich der Stellungnahme von Univ. Prof. Dr. Hanspeter Hanreich, Dr. Manfred Gründler, Dr. Martin Mayr und Hon. Prof. Dr. Gottfried Winkler“ zum Sonderpensionenbegrenzungsgesetz vollinhaltlich an.

Peter Buchegger

Cumberlandstraße 69/14  
1140 Wien

ergänzende Anmerkung:

Eingriffe in privatrechtlich abgeschlossene Dienst- bzw. Pensionsverträge mittels eines Verfassungsgesetzes widerspricht jeder Rechtsstaatlichkeit und erinnert an totalitäre Systeme. Dazu passt auch die gezielt einseitige Informationsweitergabe an alle Medien, die den neidgeprägten Mob so aufwiegelt, dass daraus eine richtige Menschenhatz entsteht, die ebenfalls an vergangen geglaubte Regime erinnert (siehe diverse Blogs in Zeitungen, z.B. derStandard) und nicht an eine Republik des 21. Jahrhunderts. Schade um Österreich.